

Autor: Johannes Stoffels

Mediengattung: Online News

Seite: Online

Visits (VpD): 8.500

Weblink: https://www.4investors.de/php_fe/index.php?sektion=stock&ID=140162

Rubean will in den m:access

Bei Rubean steht eine Kapitalerhöhung an. Der genaue Zeitpunkt ist noch unklar. Die Münchener wollen bis zu 440.000 neue Aktien ausgeben. Dabei haben Altaktionäre ein Bezugsrecht. Allerdings werden einige Altinvestoren auf dieses Bezugsrecht verzichten. Somit kann der Streubesitz steigen. Zum Bezugspreis gibt es noch keine Informationen. Rubean arbeitet momentan an

einem Wertpapierprospekt zur Kapitalerhöhung.

Mit dem frischen Geld will Rubean das Wachstum im Bereich Mobile Payment finanzieren. Es sollen weitere Kapazitäten für die Bezahlakzeptanz-Lösung PhonePOS geschaffen werden. Diese Lösung wurde mit einem Partner aus den Niederlanden entwickelt. Master-

card und Visa wollen mit der Sicherheitssoftware einen Pilotversuch starten.

Geplant ist von Rubean auch der Wechsel vom Freiverkehr in den m:access der Börse München.

Wörter: 113